

ross du collège

Noéline Leroy met tout le monde d'accord



attente des résultats

Quatre cent trente élèves ont participé jeudi de la semaine dernière au cross du collège Delacour, un événement annuel qui est l'occasion de réunir toutes les classes. Deux parcours de 1.300 à 1.500 m étaient au

programme. Les cinq premiers dans chaque catégorie ont été appelés et récompensés individuellement, par classe, par âge et par sexe, en présence de la principale Brigitte Blin et de la principale adjointe Claire Boittin.

Les professeurs d'EPS, Yohan Courtine, Adèle Cigolini, Cyril Le Coguiec et Éric Montchatre, qui ont encadré les élèves, remettaient les médailles à tour de rôle dans une ambiance de liesse et sous des applaudissements comme bien des champions voudraient en recevoir. Deux élèves ont été particulièrement mises à l'honneur, l'une pour avoir réalisé le meilleur temps des filles toutes classes confondues - il s'agit de Marine Godefroy, en 5^e, avec un temps de 5'22 -, et l'autre, Zoéline Leroy, élève de 3^e, pour avoir réalisé l'exploit de gagner quatre années de suite depuis la 6^e.

Par ailleurs, en classe de 6^e, Noémie Roberto l'emporte chez les filles et Noam Delas chez les garçons. En classe de 5^e, Marine Godefroy remporte la victoire, victoire, qui revient chez les garçons à Léandre Maurcot. En classe de 4^e, Lilou Czura prend la 1^{re} place

